

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# El Consistorio iniciará en un mes el derribo de seis viviendas declaradas en ruina

Actuará de forma subsidiaria y repercutirá el coste a los propietarios si ellos no actúan  
■ Están situadas en las calles Larga y Horno

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha iniciado el procedimiento de declaración de ruina de seis inmuebles situados en el centro del municipio, en las calles Larga y Horno.

Una actuación que llevará a cabo por primera vez, después de que concluyan los plazos del trámite final, en el próximo mes, y si los propietarios no presentan el proyecto de derribo, lo asumirá el Consistorio de forma subsidiaria y les repercutirá el coste. Unos trabajos cuyo importe se cargará en la partida de Obras y Servicios a través de una modificación de crédito que se llevará

al próximo pleno.

En este sentido, el alcalde, Manuel Hernández, reconoce que el estado de estas casas "era una de las cuestiones pendientes desde que entré en el Ayuntamiento e iniciamos los expedientes el año pasado, pero hay que respetar los plazos y van alargando el proceso, aunque la solución definitiva es el derribo". Asimismo, insiste en que también valoran la posibilidad de cesión de titularidad de la propiedad al Consistorio. En este caso, "estudiaremos las opciones".

Una actuación necesaria "por el riesgo que entraña y los daños que pueden conllevar y que de



Una de las casas del casco urbano declaradas en ruina. | EÑE

Cubrirá el importe de los trabajos a través de una modificación de crédito en la partida de Obras y Servicios

no intervenir la responsabilidad sería del Ayuntamiento".

Por ello, el arquitecto ha emitido el informe de ruina, ya que en estos casos no hay posibilidad de rehabilitación. No obstante, como señala el primer edil: "Estas son las que están en peor situación, pero continuaremos porque hay alguna más y también iniciaremos el procedimiento con el objetivo de ofrecer una imagen limpia y renovada de las calles del centro urbano".

■ SANTA MARTA

# La programación cultural apuesta por la lectura para los próximos meses

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Cultura de Santa Marta ha programado diversas actividades dentro del área de Extensión Cultural de cara a los dos últimos meses del curso.

La primera de ellas se celebra los martes cada quince días, en la que los participantes realizan la lectura de un libro que ellos escogen de las bibliotecas de la Casa de las Conchas y Torrente Ballester. La actividad es libre y se celebrará en la sala de lectura del Edificio Sociocultural.

Asimismo, los martes también tiene lugar el cuentacuentos para niños de entre 3 y 12 años en el Auditorio Enrique de Sena.

La última de las propuestas del programa de Extensión Cultural para estos meses será la presentación literaria del libro 'Lady Botox y la maldición de Hmmurabi-por', a cargo de su autora Nurria Bravo.

SANTA MARTA DE TORMES



## Taller de elaboración de farolillos japoneses

Los alumnos del colegio Miguel Hernández han participado en un taller en el que han aprendido las técnicas de elaboración de los farolillos japoneses, dentro de las actividades para conocer un poco más sobre la cultura de otros países. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



## Charla para prevenir la violencia en adolescentes

Los padres protagonizaron ayer el taller 'Prevención de Violencia de Género en los pre-adolescentes'. Una charla organizada por el AMPA del colegio para dar pautas sobre cómo canalizar los comportamientos y actitudes de los hijos. | EÑE

CABRERIZOS



## Actividades literarias en la Biblioteca Municipal

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos acogió las sesiones de actividades literarias relacionadas con la poesía y la lectura en la que participaron los alumnos del colegio. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



## Los escolares conocen el Ayuntamiento

Los alumnos del colegio Isabel Reina de Castilla de Carbajosa de la Sagrada visitaron el Ayuntamiento para conocer las instalaciones municipales y participar en una actividad cultural entre ambas instituciones. | EÑE